
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)      13.03.2015 
Geschäftsbereich I 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Stadtratssitzung vom 25.02.2015 
TOP: Ö 11.6 
mündliche Anfrage von Herrn Knöchel 
Betreff: Zuwendungen an die Feuerwehr, SI:311/2015  
Herr Knöchel sagte, dass sich die Zuwendungen an die Feuerwehren deutlich erhöhen und 
fragte, ob das Land bereits konkrete Zahlen an die Verwaltung mitgeteilt hat. 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der Stadt Halle (Saale) wurden bislang keine konkreten investiven Landeszuweisungen für 
die Feuerwehr mitgeteilt. Nach Rücksprache mit dem Ministerium für Inneres und Sport des 
Landes Sachsen-Anhalt wurde eine eventuelle Erhöhung der Investitionszuwendungen im 
Bereich Feuerwehr nicht bestätigt. 


